

PRACTICAN "BAILE DE GUERRA".— Fort Lewis, Washington, julio 27. Reviviendo una anti-gua fórmula, para estimular el espíritu del combatiente, los miembros de la compañía "Charlie", son entrenados con el "Baile de guerra", como parte de la rutina.

# Pdte. Reagan Mantendrá la Ayuda a El Salvador

(EFE).— La Administra-ción del Presidente Ronald Reagan mantendrá la ayuda militar y económica

a El Salvador, como parte de la estrategia para resguardar los intereses na-cionales, y a pesar de la oleada de protestas.

**En Costa Rica** 

## Acusan de Terrorismo a Diplomático Nicaragua

SAN JOSE, julio 27 (ACAN-EFE).— El Minis-terio Costarricense de Seguridad Pública anunció hoy que un diplomático ninoy que un imponiatico in-caragüense y un colom-biano —posiblemente miembro de la guerrilla de su país— colocaron la bomba que destrozó las oficinas de la línea aérea hondureña "SAHSA", en esta capital.

Un portavoz oficial dijo a "ACAN-EFE" que el co-lombiano German Pinzón confesó haber colocado el explosivo en "SAHSA", el 3 de julio pasado, junto con el nicaragüense German

-Favor pase a la página 22.



EDIFICIOS DESTRUIDOS. - Beirut. Los habitantes de los edificios destruidos por bombardeos israelies, observan las ruinas de los mismos. Centenares de personas murieron y fueron heridas en la zona residencial de Raou-che. (UNIFAX II de UPI).

En Vispera de la certifi-cación del Titular de la Casa Blanca, ante el Con-greso, manifestaciones de repudio a la política oficial se cumplen en cerca de una decena de las principales ciudades norteame-ricanas.

humanos, en esa nación centroamericana. El Presidente Reagan -Favor pase a la página 33.

greso, dijo a la Comisión de Presupuesto del Sena-do, hoy que los déficit podrían ser de 140 a 160,000 millones de dólares en cada uno de los tres próxi-

Los analistas dicen que

los inversionistas están más escépticos sobre la

mos años

#### Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York na de Presupuesto del Con-

NUEVA YORK, julio 27 (AP).— La Bolsa de Valo-res cedió terreno hoy entre la incertidumbre sobre el curso de las tasas de interés y la economía. Las tasas de interés han

bajado dramáticamente este mes, pero muchos in-versionistas temen que fuertes préstamos del Gobierno conduzcan a un re-surgimiento de las altas

El Departamento del Tesoro dará a conocer maña-na sus necesidades trimestrales de refinanciamien-

Entre tanto, Alice Ti-vlin, directora de la Ofici-

#### Desconcierto en Final de Miss Universo

LIMA, julio 27 (EFE) .-Mientras se anunciaba hoy que Panamá será escenario del próximo concurso de Miss Universo en 1983, algunos medios de difusión peruanos señalan que la elección de Miss Canadá, Karen Dianne Baldwin, como Miss Universo 1982, fue una sorpresa.

Igualmente, el segundo puesto, obtenido por Miss Guam, Patty Chong Ker-kos, fue considerado aún más sorprendente, mien-tras todas las iberoameri-canas, fueron eliminadas canas fueron eliminadas en la fase final. La Miss Universo 82, ha

declarado hoy que se sentía "muy feliz" por ha-ber triunfado. "Aún no lo

-Favor pase a la página 41.

## Advertencia de E.U. a Israel sobre Líbano

WASHINGTON, julio 27 (EFE).— La administración Reagan envió hoy una clara advertencia a Israel. para que observe una mayor "moderación" en el Libano, al anunciar que la suspensión de los envíos de bombas de fragmentación al Estado judío, es para un tiempo indefinido.

La Casa Blanca, que se encuentra en la cuerda floja ante la situación libane-sa, quiere evitar cualquier acción que empuje indirec-tamente a Israel a atacar a los aproximadamente 6,-000 combatientes palestinos, asediados en Beirut oeste.

De ahi que la administración Reagan rechazas sin demora la declaración del lider de la "OLP", Yaser Arafat, aceptand las resoluciones de las Naciones Unidas sobre la cuestión palestina, diciendo que no cumple las condiciones porteamericanas diciones norteamericanas. porque no constituye un re-

porque no constituye un re-conocimiento "claro e ine-quivoco" del derecho de Israel a existir. Pero fampoco puede es-tar sorda a las denuncias públicas y legislativas nor-teamericanas del alto nú-mero de víctimas civiles

-Favor pase a la página 11.

### IATA Acuerda Aumentos en las Tarifas Aéreas

GINEBRA , julio 27 (AP).— Las Aerolíneas acordaron hoy aumentar las tarifas aéreas en un 7 las tarifas aéreas en un 7 por ciento en las rutas internacionales, con excepción de los vuelos dentro y entre Norte y Sudamérica, las rutas a Japón y a la mayor parte de los puntos terminales africanos.

La decisión fue tomada al concluir una reunión de

al concluir una reunión de dos días, destinada a reac-tivar la industria del aero-

transporte internacional.

Los aumentos, que entrarán en vigencia el 1º de octubre, afectarán a "casi

todas las categorías", dijo de el Presidente de la Aso-ciación Internacional de Transporte Aéreo (IATA), Roy Watts, que también es Vicepresidente de British

Vicepresidente de British Airways. Agregó que los represen-tantes de 53 Aerolineas a cordaron también aumentar las tarifas de carga en "zonas selec-cionadas" en dos etapas, a partir del 1º de octubre y el

1º de enero. Las nuevas tarifas quedan sujetas a la ratifi-

-Favor pase a la página 33.

#### Déficit Record en el Las corrientes oposito-ras, religiosas y cívicas, afirman que continúa la violación de los derechos Presupuesto de E.E. U.U.

WASHINGTON, julio 27 (Por Mauro Espinoza) (EFE).— Los nuevos déficit record en los gastos federales de Estados Unidos, contribuirán a debilitar la esperada recuperación de la eco-nomía, dijo hoy la Oficina del Presupuesto del Congreso norteamericano.

Los masivos incremen-tos en el déficit del presupuesto federal se registra-rán aunque el Congreso a-pruebe las reducciones en gastos e incrementos tri-butarios solicitados por la Administración Reagan, dijo la Directora de la Oficina, Alice Rivlin.

audiencia del Comité de Presupuesto del Senado norteamericano, Rivlin dijo que Estados Unidos tendrá un déficit de 140,000

a 160,000 millones de dóla-res entre 1983 y 1985. El pronóstico de Rivlin contrastó con las proyec-ciones optimistas de la Administración del Presiden-te Ronald Reagan, cuyos te Honaid Reagan, cuyos
portavoces dijeron el domingo que esperaban un
déficit de 114,000 millones
de dólares para el próximo
año fiscal 1983.
La cifra citada en una
entrevista televisada por
el Secretario del Tesoro,

-Favor pase a la página 33.



NUEVA ESTRELLA. — Los Angeles, julio 27. El astro Erik Estrada, derecha, de la serie de televisión "Chips", coloca una placa en el último miembro en incorporarse al reparto, Tom Reilly, quien ocupará la vacante dejada por Bobby "Hot Dog" Nelson.